

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. V

AOÛT 1898

N° 1

TRAVAUX ORIGINAUX

MÉTHODE À SUIVRE

DANS LE

Traitement des Maladies de la Peau

PAR

LE DOCTEUR PAUL-ÉMILE PRÉVOST

Un cas de maladies de la peau se présente à notre consultation et il nous faut prescrire un traitement. Tous les médecins n'ont pas étudié spécialement les maladies de la peau, cependant chacun à a prescrire soit une lotion, soit une pommade, une poudre ou encore des compresses, des cataplasmes, une bande en caoutchouc, dont il espère obtenir de bons résultats. Mettant tout empirisme de côté, comment prescrira-t-il sagement l'une de ces choses plutôt qu'une autre, à un patient qui requiert ses soins ?

Nous allons ici établir une ligne de conduite qu'il sera toujours raisonnable de suivre, afin d'arriver à un résultat satisfaisant même contre les cas les plus rebelles. Il ne faut pourtant pas se faire d'illusion et bien se rappeler qu'une affection de la peau tient souvent de la constitution, d'une diathèse, d'une maladie d'organe, voire même d'un simple désordre passager d'une fonction physiologique importante.